

CRITICAN FALLO. El Presidente electo, Alfredo Cristlani (Izq.); el Fiscal General, Roberto García Alvarado (centro), y el apoderado de ARENA, Dr. Francisco José Guerrero, criticaron el fallo del ex Juez 3º de lo Penal, quien liberó a una banda de secuestradores

Denuncian Malicia Política en Fallo a Favor Secuestradores

El Presidente electo Alfredo Cristlanl calificó de "malicioso" el fallo del ex-Juez 3º de lo Penal que libera a una banda de secuestradores, en tanto que el apoderado del partido ARENA, Dr. José Francisco Guerrero, denunció que la resolución tenla "ribetes políticos" y pretendia dañar al partido triunfador de los pasados comicios.

En un fallo de última hora, el juez Juan Héctor Larios decretó, "por falta de pruebas", la libertad de tres militares y dos civiles acusados de los secuestros de varios preeminentes empresarios, tenencia llicita de armas y robo de vehiculos.

La inesperada resolución se ha visto como una maniobra para opacar la entrega de credenciales al Presidente electo y hacer aparecer a ARENA como autora de medidas

contrarias al Interés público.

Larlos, de quien se dice es pariente del Viceministro de Defensa, Ra-fael Humberto Larios, y del Ministro de la Presidencia, Revnaldo López Nulla, emitió sorpresivamente la resolución el último dia de su ejercicio como Juez del tribunal.

El Presidente Cristlanl declaró a los periodistas que la actuación del ex-Juez 3º de lo Penal "deja ver los vacios que existen en la administración de justicia" y aseguró que durante su gestión corregirá esas deficiencias

Cristiani, sin embargo, declinó opinar acerca de que si era legal o no la detención de los liberados.

El Presidente electo apoyó la decisión del Fiscal General, doctor

-Favor pase a la página 29.

Abren Crédito de Avio Para los Algodoneros

para financiar los costos de producción algodonera, del año agrico-la 1989-1990, están disponibles en los bancos comerciales, se Informó oficialmente.

El Banco Central de

Los créditos de avio Reserva (BCR) anunció que los préstamos también pueden tramitarse en el Banco de Fomento Agropecuario, Federación de Cajas de Crédito y Banco Hipote-

-Favor pase a la página 19.

Ascienden a Oficiales 19 Clases de Policía

Diecinueve clases de Joél Alejandro Sán-la Policia Nacional recibieron sus despachos como subtenientes de ese cuerpo de seguridad, en acto realizado en la Plaza de Armas, presidido por el subdlrector general coronel

El jefe militar elogió el espiritu de supera-ción y el compromiso que han adquirido para con la sociedad en estos

-Favor pase a la página 19.

Plazo de Declaración de Renta Vence el 2 de Mayo

plazo de la prórroga para declarar el Im-puesto sobre la Renta y el Patrimonio, informó un funcionario del Ministerlo de Hacienda.

El contador Mario Alvarado Guzmán, jefe de la Sección de Contribuyentes, dio a conocer

El 2 de mayo vence el que la medida se debe a que un 40 por ciento de los contribuyentes inscritos aún no hãn cumplido con esta obliga-

El plazo para declarar el impuesto sobre la renta vence el último

-Favor pase a la pagina 19.



NUEVOS OFICIALES. Diez y nueve clases de la Policia Nacional recibieron sus despachos como subtenientes de Seguridad Pública, en acto efectuado ayer en la Plaza de Armas de ese cuerpo. El subdirector, Cnel. Alejandro Sánchez Paredes, presidió los actos.

Exigen al INCAFE Publicar Ventas Hechas al Exterior

Los cafetaleros sal- tivo de la Unión de Coode café vendido hasta ahora por el Instituto del Café (INCAFE) y a qué precios, sostiene el dirigente gremial Manuel Telles Mata, direc-

vadoreños necesitan perativas de Cafetale-conocer las cantidades ros.

La cosecha de 1988-89 fue menos del 50 por ciento que la de 1987-88, de la cual ya deberia

-Favor pase a la página 29

Chatarra Muelle Acajutla **Entorpece Turismo Local**

ACAJUTLA, Sonsonate. La chatarra del antiguo muelle de Acajutla es un obstáculo para el turismo y la pesca artesanal en este visitado lugar del departamento de Sonso-

del puerto, los señores Wilfredo Funes y Juan Erasmo Santana, con varios años de residir en este lugar, dicen que por un descuido del go-

-Favor pase a la página 19.

Ley Protección Erario Frenará la Corruptela

La ley que protegerá el erario frenará los actos de corrupción durante el periodo transicional en que se en-cuentra el gobierno, afirmó el presidente de la Asamblea Legislativa, Ricardo Alvarenga Valdivieso.

En la sesión plenaria

el Congreso aprobó la Ley Transitoria de Protección de la Hacienda Pública, previa al ini-cio del periodo presi-dencial. Tendrá efecto desde su vigencia, es decir, desde el día de su

-Favor pase a la página 19.

Piden a Algodoneros que Incrementen la Siembra

Un llamamiento a los algodoneros del sector reformado y tradicio-nal para que hagan un esfuerzo y aumenten la siembra en la próxima cosecha, a fin de crear más trabajo en el campo, hizo ayer el empresario agricola Ulises González.

El sector algodonero está optimista que se podrá incrementar a 40 mil manzanas el área sembrada de algodón, para lo cual es necesario que la banca otorgue lo antes posible los créditos de avio y que ayude a resolver la mora que tienen mudestrucción terrorista. puntualizó.

En la cosecha pasada, según estadisticas de la Cooperativa Algodonera, solamente se cultivaron 18 mil manzanas a nivel nacional,

dijo don Ulises Gonzá-

Aumentar a 40 mil las manzanas el área sembrada, aseveró, signiflcaria trabajo para 80

-Favor pase a la página 29.

Ateneo de Mujeres Cumple 40 Años de Labor Cultural

El Ateneo Salvadoreño de Mujeres celebrará su cuadragésimo aniversarlo de labor con un acto especial en el Centro Cultural Salvadoreño, el jueves 6, a las 3:30 p.m., se Informó ayer

La señora Eva de

Ateneo, manifestó que durante el desarrollo del programa de aniversario, el Dr. Eduar-do Ritter Alsián pronunciará la conferencia 'Contribución de la Mujer a la Cultura Centroamericana"

El Ateneo surgió en

CUMPLEN 40 ANOS. El Cuadragésimo Aniversario de fundación cum-plirá el Ateneo Salvadoreño de Mujeres, el 6 de abril. Informan: Sras. Hury de Góchez, Eva de Sánchez y Elsa de Rivas

